



からくさ



【教育目標】 自律 探究 協働

【重点目標】 自分をリードし、挑戦し続ける生徒

中体連県大会など各種大会へ向けての壮行会

6月20日（金）の全校集会は、陸上競技県大会、中体連県大会、吹奏楽コンクール相双大会、少年の主張南相馬大会に出場する生徒のみなさんを応援する壮行会でした。（各大会の実施日は裏面の7月の行事予定に記載してあります。）

県大会に出場する陸上競技、サッカー、バドミントンの各種目の選手のみなさんは、相双大会を勝ち抜いたことに自信と誇りをもって、相双地区の代表として臆することなく全力を尽くしてきてほしいと思います。

壮行会ではばらしい演奏を披露した吹奏楽部のみなさんは、これまで作りあげてきた原町二中の音楽を、仲間と心をひとつにして立派に演奏してきてほしいと思います。

少年の主張南相馬大会に出場する3年生の星山さんと佐伯さんは、テーマの紹介と意気込みの発表がありました。当日は、伝えたい思いを言葉にのせて堂々と発表してきてほしいと思います。

皆さんの活躍を期待しています。

応援団のエール→



総合的な学習の時間は「南相馬×(かける)〇〇」で探究学習

総合的な学習の時間では、出前講座等も取り入れながら探究学習を進めています。6月19日（木）の各学年の学習の様子を紹介します。

「南相馬×いい町、いい暮らし」をテーマにしている3年生は、福祉に関わって市の長寿福祉課の「認知症キッズセンター養成講座」を実施しました。認知症の理解を深めるとともに高齢化社会について考えました。

「南相馬×いい人、いい仕事」をテーマにしている2年生は、職場体験に向けた準備を順調に進めているところです。

「南相馬×いいもの、いいところ」をテーマにしている1年生は市の文化財課の「発掘調査出土品に触れて、学ぼう！」を実施しました。前の週には「南相馬ふるさと検定」も実施しており、ふるさと南相馬市の理解を深めています。

体験的な学習や外部講師の講座等も取り入れながら、生徒たちは多様な方法で探究的な学びを進めています。後期には発表の機会もありますので、ご期待ください。



対話によって学びを深める3年生のようす↑



出土品を手に取り学ぶ1年生のようす↑

【 7月の主な行事予定 】

- | | |
|--------------------|------------------------------------|
| 2日（水）授業研究会（特別日程） | 13日（日）吹奏楽コンクール相双大会 |
| 2日（水）～4日（金）県陸上競技大会 | 15日（火）少年の主張南相馬大会 |
| 5日（土）原町区PTAレク大会 | 17日（木）1・2年実力テスト |
| 7日（月）いじめアンケート | 18日（金）終業日 美化作業 全校集会 |
| 9日（水）前期期末テスト（技能教科） | 22日（月）～24日（木）県中体連大会 |
| 10日（木）防犯教室（6校時） | |
| 11日（金）授業参観・学年懇談会 | （サッカーとバドミントン個人戦）
※夏季休業日は8月21日まで |

